

**3775/J XXIII. GP**

---

**Eingelangt am 06.03.2008**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Abgeordneten Strache  
und Kollegen  
an den Bundesminister für Landesverteidigung  
betreffend langer Einsatzdauer im Tschad

Laut „Der Soldat“ vom 27. Februar 2008 soll die Einsatzdauer des Tschadkontingents vier Monate betragen.

„Derzeit ist geplant, dass das Tschad-Kontingent etwa vier Monate im Einsatzraum verbleibt; danach soll es zu einer ersten Rotation kommen,...“

Jedoch soll die Verweildauer französischer Soldaten in Wüstengebieten lediglich zwei Monate betragen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Landesverteidigung nachstehende

## **ANFRAGE**

1. Wann erfolgt die erste Rotation des Tschadkontingents?
2. Wann erfolgt die zweite Rotation des Tschadkontingents?
3. Wann erfolgt die dritte Rotation des Tschadkontingents?
4. Wie hoch ist die zu erwartende Einsatzdauer österreichischer Soldaten im Tschad, gegliedert nach Funktionen?
5. Auf welchen Überlegungen oder Grundlagen oder Erfahrungen beruht die Wahl dieser Einsatzdauer?
6. Besitzen Sie oder das BMLV Informationen über die geplante Einsatzdauer der europäischen Partnernationen?
7. Wenn ja, welche Informationen?
8. Wenn nein, warum nicht?
9. Entspricht es den Tatsachen, dass die Einsatzdauer französischer Soldaten im Wüstengebiet lediglich zwei Monate beträgt?